



Hor yezhoù : Des petites vidéos pour recueillir et apprendre nos langues !

Il y a quelques années, nous avons lancé un questionnaire visant à mesurer le degré de connaissance et d'intérêt des étudiants bretons pour leurs langues historiques et à valider le lancement d'un projet appelé à l'époque : "Hor Yezhoù - Nôs Parlements".

A la question "Qu'est-ce qui vous motiverait à apprendre le breton ou le gallo ?" beaucoup ont répondu : "des sites internet, des applications mobiles, la participation à un groupe d'apprenants, la possibilité d'accéder au résultat de la collecte de la parole de proches".

Cette demande, explicite, nous a confortés dans notre intention de poursuivre dans cette voie et le projet, rebaptisé Projet [LanguesDeBretagne.BZH](#), aboutit aujourd'hui à la mise à disposition d'un outil de collecte et de partage des témoignages vocaux dans nos deux langues historiques. C'est ainsi que l'application Accents de Bretagne a été développée (smartphones android), doublée d'une version par navigateur internet .

Nous cherchons dans l'immédiat à étoffer le nombre et la diversité des témoignages vocaux disponibles et nous vous invitons donc à utiliser cet outil de recueil des voix bretonnes pour vous mêmes, avec l'appui si vous en avez la possibilité de vos proches et de vos connaissances.

In fine, il s'agit de porter cette demande dans l'ensemble des familles de Bretagne, pour les inciter, par le biais de cette action de collectage très facile à mettre en oeuvre, à se (re)mettre à échanger en interne à propos de leurs langues historiques.

Toutes les informations utiles se trouvent sur le site du projet :

<https://lnkd.in/e7vTCP3Y>

Par avance, merci pour nos langues !

J. Pilon, Centre culturel breton de Lannion, DEC Rennes2 2020